

夏の暑い日が続き、夕立や雷が多く夏らしさを感じる今日この頃ですね。日本でも毎年数人の方が雷で命を落とされています。今回は、雷から身を守る方法をご紹介しますと思います。

畑や学校の校庭など、平坦で広大な場所で自分よりも高いものが無い場所は危険です。雷の音が聞こえたら避難して下さい。一般的には軒先で雨宿りをしがちですが、これも危険ですので建物の中に避難して下さい。周囲より背の高い樹木は雷が落ちやすい上、雷電流は木の幹の中心ではなく外側を流れます。そのため、木に落雷があると、木の幹近くにいる人にも雷電流が流れてしまいます。樹木からの落雷被害を避けるには、枝から2m以上離れましょう。姿勢を低くし、雷が少しおさまったらすぐ避難してください。

まだまだ暑い日が続きます。熱中症にも気を付けながら元気に過ごしていきましょう。

(宮崎(怜))



## こもれび班



今日の夏まつりのために  
クッキーの作り方は、4月から  
夏まつり用スライム「チョコブラウ  
ニー」の準備をいきました。  
冷え冷えブラウニーが  
みんなの夏の疲れが  
とれるように、心を込めて  
丁寧に作りました!!

冷え冷えブラウニー

## すまいる班

創作の時間にはストローを使い  
黒色の画用紙に花火を描き  
ました。ストローの先端に切り込み  
を入れて開き花のようにしました。  
好きな色を付けたストローを  
画用紙に花火を描きました。  
赤色、黄色、緑色、金色...の  
素敵な花火が仕上がりました。

## ねくすと

今週に入ってから蒸し暑い日が続いています。ねくすとでは水曜日に白姫に借りている麦畑で麦ストロー用の麦の脱穀作業を行ないました。脱穀機の上や休憩場所に日除け用のテントを張り、水分補給も充分にして作業をしました。大変でしたが、なかま達の頑張りでも作業は午前中に無事終わり、終わってからはグループホームのシャワーをお借りして汗を流しました。これからまだまだ暑い日が続きます。熱中症対策や日焼け対策を充分にして、なかまの体調に気を付けて作業をしていきたいと思っています。